

Préambule

Sciencescope a pour but de favoriser les échanges entre les scientifiques français et des pays francophones et le Japon.

Sciencescope regroupe des chercheurs scientifiques français et francophones qui exercent au Japon. La plupart sont de jeunes chercheurs en stage post-doctoral ou des étudiants en cours de thèses, ou d'écoles d'ingénieurs.

Sciencescope tient à la disposition du public une réserve conséquente d'information sur son site internet. Les informations sont vivantes et mises à jour régulièrement. Elles concernent autant les aspects professionnels et scientifiques que les aspects pratiques de l'organisation d'un séjour de recherche au Japon.

Pour intensifier la qualité des échanges et diffuser plus largement ses informations, Sciencescope a établi le statut de Membre Honoraire.

Charte du Membre Honoraire

Les Membres Honoraires sont dans une position privilégiée pour diffuser les informations utiles aux personnes qui envisagent un séjour ou des coopération scientifiques entre la France et le Japon.

Les Membres Honoraires sont des personnalités choisies par le bureau de Sciencescope pour leur activité en relation avec le Japon.

Sciencescope s'engage à fournir dès leur disponibilité aux Membres Honoraires les informations et les documents informatifs que l'association édite.

Les Membres Honoraires s'engagent à diffuser largement les informations pratiques recueillies et assemblées par Sciencescope ainsi que les annonces d'événements concernant les échanges franco-japonais. Ils sont naturellement libres d'utiliser pour cela les moyens qui leur semble les plus adéquats dans leur contexte d'action.

Les Membres Honoraires sont le trait d'union entre les chercheurs français désireux de mieux connaître le Japon et les chercheurs francophones au Japon.